

FSSPX

		N.ª S.ª de Guadalupe	Mínimas
Domingo 3	I° DE ADVIENTO Iª Clase	06:15 Misa rezada 09:00 Misa rezada con cantos 11:00 Misa cantada gregoriana 19:00 Misa rezada	08:00 Misa cantada
Lunes 4	SAN PEDRO CRISÓLOGO, OB. Y DR. 3ª Clase Feria de Adviento Santa Bárbara, Vr. y M.	18:30 Santo Rosario 19:00 Misa rezada	07:30 Misa rezada
Martes 5	FERIA DE ADVIENTO 3ª Clase. San Sabas, Abad	18:30 Santo Rosario 19:00 Misa rezada	07:30 Misa rezada
Miércoles 6	SAN NICOLÁS OB. Y CF. 3ª Clase Feria de Adviento	18:30 Santo Rosario 19:00 Misa rezada	07:30 Misa rezada
Jueves 7	SAN AMBROSIO, OB. Y DR. 3ª Clase Feria de Adviento	18:00 Hora Santa por las vocaciones 19:00 Misa rezada	07:30 Misa rezada
Viernes 8	INMACULADA CONCEPCIÓN DE MARÍA lª Clase	18:30 Santo Rosario 19:00 Misa cantada	07:30 Misa rezada
Sábado 9	FERIA DE ADVIENTO 3ª Clase	16:45 Catecismo 18:30 Santo Rosario 19:00 Misa rezada	07:30 Misa rezada
Domingo 10	II° DE ADVIENTO 1ª Clase	09:00 Misa rezada con cantos 11:00 Ceremoia de confirmaciones y Misa pontifical gregoriana 19:00 Misa rezada	08:00 Misa cantada
Lunes 11	SAN DÁMASO I, PAPA Y CF. 3ª Clase Feria de Adviento	18:30 Santo Rosario 19:00 Misa rezada	07:30 Misa rezada
Martes 12	NUESTRA SEÑORA DE GUADALUPE $1^{\rm a}$ Clase Fiesta de precepto Mem de Adviento	06:15 Mañanitas a la Virgen 06:45 Misa cantada 11:00 Misa cantada gregoriana 19:00 Misa rezada	07:30 Misa rezada
Miércoles 13	SANTA LUCÍA, VR. Y MR. 3ª Clase Feria de Adviento	NO HAY MISA	07:30 Misa rezada
Jueves 14	FERIA DE ADVIENTO 3ª Clase	18:30 Santo Rosario 19:00 Misa rezada	07:30 Misa rezada
Viernes 15	FERIA DE ADVIENTO 3ª Clase	18:30 Santo Rosario 19:00 Misa rezada	07:30 Misa rezada
Sábado 16	SAN EUSEBIO, OB. Y MR. 3ª Clase Feria de Adviento	16:45 Catecismo 18:30Misa rezada y Posada	07:30 Misa rezada
Domingo 17	III° DE ADVIENTO 1ª Clase "O SAPIÉNTIA"	09:00 Misa rezada con cantos - Posada 11:00 Misa cantada gregoriana 19:00 Misa rezada	08:00 Misa cantada
	<u>Intención de oración</u> en <u>diciembre:</u> por todos nuestros benefactores.		

Capilla Nuestra Señora de Guadalupe Miguel Schultz 91 Col. San Rafael 06470 México, CDMX Contacto: Tel. 55.55.47.43.24 www.fsspx.mx Convento de las Madres Mínimas Xochiquetzal 249 Col. Santa Isabel Tola 07010 México, CDMX Contacto: Tel. 55.55.77.29.01 www.minimasfranciscanas.org



Priorato Nuestra Señora de Guadalupe

Nº 670

La 2º Segunda venida de Cristo, al fin de los tiempos: signos precursores y el anticristo.

El segundo advenimiento del gran Profeta será su segunda venida en gloria y majestad el día del Juicio final, para renovar a su Iglesia de la condición terrena de que aún está revestida, y separar el trigo de la cizaña...

2º La desaparición del obstáculo.

El Apóstol habla, en términos enigmáticos para nosotros, de un obstáculo que se opone a la aparición del hombre de pecado: «Sólo falta que el que lo detiene

ahora desaparezca de en medio». Por este obstáculo que detiene, los más antiguos

Padres griegos y latinos entendieron casi unánimemente el Imperio Romano, y explican a San Pablo diciendo que, mientras subsista el Imperio Romano, el Anticristo no aparecerá. Confieso que esta interpretación, si se la entiende con cierta amplitud, no me parece tan despreciable.

San Pablo, al anunciar a los fieles una apostasía, cuando apenas se esbozaba la conversión del mundo, debió darles una panorámica de todo el futuro de la Iglesia.

Les había hecho saber que las naciones se convertirían, que se formarían socieda des cristianas, y que luego estas sociedades perderían la fe. Les mostró sin duda que el Imperio Romano sería transformado, que un poder cristiano remplazaría al poder pagano, y que la autoridad de los Césares pasaría a manos bautizadas que se servirían de él para extender el reino de Jesucristo. Y por eso pudo añadir: Mientras dure este

estado de cosas, estad tranquilos, el Anticristo no aparecerá. Por lo tanto, el sentido del Apóstol, entendido ampliamente, sería elsiguiente:

Mientras la dominación del mundo permanezca entre las manos bautizadas de la raza latina, el

enemigo de Jesucristo no semanifestará. Pues las razas latinas están destinadas, o a ejercer en el mundo una influencia católica, o a abdicar. Su misión es la de servir a la difusión del Evangelio, y su existencia política está ligada a esta misión. El día en que renunciasen a ella por una apostasía completa, serían aniquiladas; y el Anticristo, saliendo probablemente de Oriente, las aplastaría fácilmente bajo sus pies.

Observemos, como corolario de esta interpretación, que los masones se oponen en conadamente a la restauración del poder cristiano.

Ö

Que un príncipe se anuncie como cristiano, al punto se ponen por obra todos los medios para deshacerse de él. Eso es lo que no debe suceder a ningún precio. Así, pues, el poder cristiano es lo que impe diría a la Masonería alcanzar su objetivo. También aquí les toca a los cristianos in fluir en la mentalidad pública, para obligar a los gobiernos a volver a adoptar las tradiciones cristianas, fuera de las cualeslas naciones europeas no pueden encontrar más que decadencia v muerte. Aunque la apostasía esté muy avanzada, los cristianos aún podrían frenar, con un esfuerzo

generoso, a los agentes de la descristianización, y obtener para la Iglesia unos días de paz antes de la gran prueba. En este orden de ideas, algunos autores esperan, después de la crisis

presente, un triunfo de la Iglesia, un domingo de Ramos (¿no era lo que el Cielo nos prometía si se cumplían los pedidos de la Virgen de Fátima?), en el cual esta Madre será saludada por los clamores de amor de los hijos de Jacob. reunidos a las naciones en la unidad de una misma fe. Mas este triunfo,si Dios nos lo concede, no será de larga duración. Los enemigos de la Iglesia, aturdidos por un momento, proseguirán su obra satánica con redoblado odio. Podemos representarnos el estado de la Iglesia en ese entonces como semejante al estado de Nuestro Señor en los días que precedieron a su Pasión. Así como el pueblo judío se hallaba agitado sobre la persona de Cristo en las fiestas pascuales, así también habrá en el mundo inmensos rumores, y cada cual hablará de la Iglesia, unos para decir que es divina, otros para decir que no lo es. La Iglesia se hallará expuesta a los más insidiosos ataques del librepensamiento, pero el fulgor divino de la Iglesia brillará ante los ojos de todos. El mundo, colocado entonces enfrente de la verdad, desviará de ella su mirada, y dirá: ¡No me interesa! Y como castigo de «haber rechazado y odiado la verdad, los hombres –nos dice San Pablo– serán castigados con una seducción de iniquidad y una eficacia de error» (II Tes. 2 11-12), que hará posible la revelación del hombre de pecado, el Anticristo.

1º El Anticristo.

Cuando aparezca «el hombre de pecado», será, como dice San Pablo, «a su tiempo», esto es, cuando el cuerpo de los malvados, endurecido contra los dardos de la gracia, hecho

e impermeable por la obstinación de su malicia, reclame esta cabeza, por medio de la cual Satán desplegará toda la amplitud de su odio contra Dios y contra los hombres. El

Anticristo será un hombre, un simple viador hacia la eternidad. Los Padres piensan unánimemente que será judío; lo cual parece muy verosímil, por el hecho de que la masonería es de origen judío, de que los judíos tienen hoy en sus manos los hilos del mundo, y de que Nuestro Señor echaba en cara a los iudíos: «Yo vine en nombre de mi Padre, y no me recibís;si Otro viniere de su propia autoridad, a aquél le recibiréis» (Jn. 543); y por este «Otro», los Padres entienden común mente al Anticristo. Todo esto hace pensar que el jefe del imperio anticristiano será un iudío. Aunque el Anticristo sea llamado «el hombre de pecado, el hijo de perdición», no pensemos que estará destinado irremisiblemente al mal. Podrá conocer la verdad, estarán a su alcance los medios de salvación, tendrá un ángel custodio. Pero también es de creer que, desde el uso de razón, entrará en contacto tan constante e íntimo con el Espíritu de las tinieblas, y se inclinará

al mal con tanta obstinación, que no dejará penetrar en su alma ninguna luz sobrenatural, ninguna gracia de lo alto. Por su constante aplicación al mal, permanecerá inmutablemente rebelde a todo bien, y llevará el pecado hasta su colmo, alcanzando un refinamiento de im piedad al que no llegó jamás hombre alguno. Eso le valdrá el nombre de «hombre de pecado». El calificativo de «hijo de perdición», que le es común con Judas, quiere decir que su condenación eterna esta prevista por Dios, como castigo de su espantosa malicia, quedando incluso consignada de antemano en las Escrituras. De este modo será realmente el «Anticristo». la antípoda de Nuestro Señor. Jesucristo estaba fuera del alcance del pecado; él se pondrá fuera del alcance de la gracia, por una entrega de todo su ser al Espíritu del mal. Jesucristo se orientaba a su Padre con todos los impulsos de una naturaleza divinizada y sustraída a las influencias del mal; él se orientará al mal con todos los impulsos de una naturaleza profundamente vi ciada renunciará incluso a la esperanza.

2º La obra del Anticristo. Siendo tan diametralmente opuesto a Nuestro Señor, el Anticristo

a Nuestro Señor, el Anticristo realizará obras en oposición directa con las suyas, como instrumento predilecto de Satanás. Así como Cristo recibió de su Padre el poder de hacer milagros, Lucifer, haciendo un pacto con el hombre de pecado, le comunicará el poder de hacer toda clase de prodigios. Y así dice San Pablo que «su advenimiento será según la operación de Satanás, con todo poder, señales v prodigios falsos» (II Tes. 2 9). **Jesucristo sólo hizo** milagros por bondad, nunca por pura ostentación; mientras que el Anticristo se complacerá en ellos, y los pueblos, por un justo juicio de Dios, dejarán embaucar por

malabarismos. Está claro, por eso mismo, que el Anticristo se presentará al mundo como el tipo más acabado de estos falsos profetas que fanatizan a las masas y las conducen a sus metas. Desde este punto de vista, Mahoma parece haber sido su verdadero precursor. Pero el Anticristo lo superará inmensamente en perversidad y en habilidad, y también en la plenitud de su poder satánico. .../.. Continuará Holitas de Fe n° 358 - En esta la serie se ve un resumen de

Hojitas de Fe nº 358 - En esta la serie se ve un resumen de la obra del Padre Emmanuel André, «El drama del fin de los tiempos», que escribió en once breves artículos desde marzo de 1885 hasta febrero de 1886, con clara intuición profética:

Fechas importantes

<u>Domingo 10 de diciembre:</u>

Ceremonia de confirmaciones a
las 11 por S. E. R Monseñor

Tissier de Mallerais.

Retiros de San Ignacio Para hombres: 26-31 de diciembre Para Mujeres: 2 al 7 de enero de 2024

Inscribirse cuanto antes con un padre.

Los padres del **priorato** agradecen con sus oraciones a todos los fieles y benefactores su ayuda para hacer vivir el priorato a diario:

Para ayudar el priorato de CdMx, por depósitos bancarios, tener los datos siguientes:

Banco BBVA Bancomer, Cuenta en pesos mexicanos

<u>Titular de la cuenta:</u> Fraternidad Sacerdotal San Pio X en Mexico A R.

Número de cuenta: 01 6958 7896 Clabe: 012 180 001 6958 78 96 5 Swift del banco: B C M R M X M M – P Y M Favor avisar su depósito al correo del priorato: pri.nsguadalupe@fsspx.mx

¡Dios se lo pague!